

Bezirk Unterfranken-Nord 2019/20

Jungen 18 Bezirksklasse B Gruppe 2 Südwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

SC 1900 Schweinfurt : DJK Gänheim III - 8 : 2

19.02.2020, 17:30 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Morlang, Richard	1	3.1 Dindorf, Alexander
2	1.2 Seidel, Jonas (ab 20.01.)	2	3.3 Pelz, Luzius
3	1.3 Schlünd, Dmitrij	3	3.5 Wolf, Moritz
4	1.4 Nieß, Connor (ab 20.01.)	4	3.6 Schmitt, Bastian
D1	Morlang, Richard/Seidel, Jonas	D1	Dindorf, Alexander/Pelz, Luzius
D2	Schlünd, Dmitrij/Nieß, Connor	D2	Wolf, Moritz/Schmitt, Bastian

	SC 1900 Schweinfurt	DJK Gänheim III	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Morlang, Richard	Dindorf, Alexander	4:11	11:5	11:6	12:10		3:1	1:0
	Seidel, Jonas	Pelz, Luzius							
D2-D2	Schlünd, Dmitrij	Wolf, Moritz	10:12	12:10	8:11	12:10	9:11	2:3	0:1
	Nieß, Connor	Schmitt, Bastian							
1-1	Morlang, Richard	Dindorf, Alexander	9:11	12:10	11:7	11:5		3:1	1:0
2-2	Seidel, Jonas	Pelz, Luzius	11:4	11:3	11:5			3:0	1:0
3-3	Schlünd, Dmitrij	Wolf, Moritz	11:4	11:2	11:1			3:0	1:0
4-4	Nieß, Connor	Schmitt, Bastian	11:5	8:11	5:11	16:18		1:3	0:1
1-2	Morlang, Richard	Pelz, Luzius	11:9	9:11	11:6	11:9		3:1	1:0
2-1	Seidel, Jonas	Dindorf, Alexander	11:8	11:6	11:4			3:0	1:0
3-4	Schlünd, Dmitrij	Schmitt, Bastian	11:9	13:11	8:11	14:12		3:1	1:0
4-3	Nieß, Connor	Wolf, Moritz	15:13	8:11	11:9	11:5		3:1	1:0
						Bälle: 404:317		27:11	8:2

Spielbeginn: 17:30 Uhr - Spielende: 19:20

Zum Schweinfurter Sportclub fuhr Gänheim-Opferbaum mit seinem Eßlebener Team. Auf zwei Positionen wich die Aufstellung vom Vorrundenspiel ab: Alexander Dindorf spielte für Lisa Pfister, Moritz Wolf für Paul Aulbach, Luzius Pelz und Bastian Schmitt waren schon beim Heimspiel dabei gewesen. Nach Hause fuhren die vier Eßlebener mit einer unerwartet deutlichen Niederlage. Das lag vor allem daran, dass sich die Gastgeber mit drei Jugendlichen verstärkt hatten, gegen die nur ein Gästespieler aufkam: Bastian Schmitt gewann den Wettkampf der an Position vier gesetzten Spieler. Es sollte der einzige Sieg für das GO-Team aus acht Einzeln bleiben. Der zweite Siegpunkt kam aus den Doppeln und wieder war Bastian Schmitt beteiligt. Mit Moritz Wolf setzte er sich in einem hart umkämpften Doppel in fünf immer knappen Sätzen am Ende durch. Die Niederlage war aber auch dem starken Auftritt des Schweinfurter Einser Richard Morlang geschuldet, der schon im Hinspiel Lisa Pfister und Paul Aulbach besiegt hatte und nur an Luzius Pelz hängen geblieben war. In heimischer Halle hatte er weder mit Luzius Pelz noch mit GO-Einser Alexander Dindorf ein Problem.